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CONSEJO EJECUTIVO - ACTA 
 
Se reúne el Consejo Ejecutivo de la OMAEC, a través de videoconferencia en línea, a las 09:00 h 
en Bogotá, el Sábado día 10 de Septiembre del 2022, bajo la presidencia de D. Alfonso Giraldo 
Saavedra. 
Este Consejo Ejecutivo (CE) se rige por los estatutos que fueron aprobados en la Asamblea 
General Extraordinaria del día 10 de Abril 2016, en París. 
Participan siguientes miembros del Consejo Ejecutivo: 
 

Nombre Cargo Online 
GIRALDO, Alfonso Presidente Si 
LOPEZ, Héctor Julio Asistente Eclesiástico No 
BATISTE, José Ramón Vicepresidente Ejecutivo Si 
GARCÍA, Evangelina Vicepresidenta –UNAEC-América- Si 
MARIANO, Giuseppe Vicepresidente –UNAEC-Europa- Si 
GOMEZ, Vladimir Secretario General Si 
LATTUADA, Debora Tesorera General Si 
DURINI, Santiago Foro Jóvenes Si 

 
ORDEN DEL DÍA 

1) Oración o reflexión. – H. López 
2) Saludo del presidente. – A. Giraldo 
3) Aprobación del Acta del CE del 23.07.2022 – V. Gomez 
4) Informe de Tesorería.  D. Lattuada 
5) Informe de Actividades (Avances trabajos Secretariados) – J. R. Batiste 
6) Organización de próxima Asamblea General – A. Giraldo 
7) Palabras Presidentes UNAEC’s – E. García / G. Mariano 
8) Puntos varios (turno de palabra) 
9) Fecha próxima reunión Consejo Ejecutivo 

 
1. ORACIÓN O REFLEXIÓN. – H. López 
Ante la ausencia del Monseñor H. López, A. Giraldo realizó la oración de inicio de nuestra 
reunión donde dio gracias al Señor por la posibilidad de reunirnos diversos continentes a 
través de la tecnología para compartir esta reunión, pidiendo a Su Santo y Divino Espiritu 
nos ilumine para bien del exalumnado.  Maria Auxiliadora de los Cristianos ruega por 
nosotros.  

 
2. SALUDO DEL PRESIDENTE. – A. Giraldo 
A. Giraldo agradeció el vernos y estar cercano a cada uno de nosotros, manifestando que 
el trabajo no es fácil pero el mérito está en la perseverancia.  S. Durini siendo el más joven 
nos da testimonio en la perseverancia.   Nos sugirió pedir siempre al Señor perseverancia, 
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ya que estamos trabajando por el reino.   
 

3. APROBACIÓN DEL ACTA DEL CE DEL 23.07.2022 – V. Gomez 
El Consejo Ejecutivo aprueba por unanimidad el acta de nuestra reunión del 23.07.2022.  
 
4. INFORME DE TESORERÍA.  D. Lattuada 
D. Lattuada nos trajo buenas noticias en relación al pago de las cuotas de la UMAEL y de 
y FEDECMEX.  Tenemos todavía pendiente los casos de Paraguay, Argentina y Perú.  Se le 
solicito a F. Rossi información en cuanto a la AMASC.  Por otra parte, se le solicito 
información a la tesorería de UNAEC-Europa en relación al pago de la CONFEDEREX 
(Italia).  Se le solicitó a G. Mariano realizar gestiones al respecto.  G. Mariano sugirió a D. 
Lattuada enviar un nuevo mensaje de correo electrónico.  D. Lattuada solicitará a L. 
Gregoire estado de cuenta actualizado, al parecer tenemos un pago pendiente de la 
WUJA.  En espera de respuesta del nuevo presidente la WUJA para iniciar contactos 
formales con la organización.  J. R. Batiste sugiere a D. Lattuada enviar cobranza junto con 
la presentación actualizada de la OMAEC.  A. Giraldo mostro su aprobación al respecto, 
ya que es importante que cuando se realicen gestiones de cobranza, se exalte la 
motivación de pertenecer a la OMAEC.   
V. Gomez recordó a D. Lattuada el envió del informe económico a nuestros Comisarios 
antes de nuestra próxima Asamblea General.  J. R. Batiste enfatizo la importancia del 
envió de este informe a nuestros comisarios, ya que ellos deben informar a la Asamblea 
General del correcto funcionamiento de nuestras cuentas.  En cuanto a nuestra cuenta en 
Francia, sigue pendiente visita de D. Lattuada a París para registrar su firma autorizada en 
el banco.    
En otro orden de ideas, J. R. Batiste recordó que tenemos un compromiso mensual de 
5,40 Euros por el correo especial, seguro de nuestro Secretario General (.org), este 
compromiso se cobra mensualmente y fue cambiado de la tarjeta de crédito de nuestro 
Director del Secretariado de Comunicaciones -A. Caterina- a la tarjeta de crédito de 
nuestro Vice-Presidente Ejecutivo -J. R. Batiste-.  J. R. Batiste relacionará una sola cuenta 
a final de año.  D. Lattuada sugiere transferir de una vez todo el año a J. R. Batiste, lo cual 
fue aprobado por unanimidad.   
A. Giraldo nos recordó la importancia de habilitar el PayPal en nuestra página web para 
recoger donaciones ya que si no tenemos esa ventana, esa posibilidad, es muy difícil.  N. 
Moros (Secretariado de Solidaridad y Justicia Social) ya nos ha informado que hay 
personas dispuestas a donar, pero no tienen una forma práctica de hacerlo.  
J. R. Batiste sugirió a D. Lattuada abrir cuenta en PayPal para abrir la cuenta online, luego 
si ya tenemos esto, hacemos un envío de prueba. 

 
5. INFORME DE ACTIVIDADES (AVANCES TRABAJOS SECRETARIADOS) – J. R. Batiste 
 
RELACIONES INTERNACIONALES 
En opinión de J.R. Batiste, a futuro debemos replantearnos la función de este 
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secretariado, ya que realmente, la relaciones institucionales las lleva el Presidente o el 
Secretario General; la relaciones con la UNESCO, L. Gregoire; y con el Vaticano F. Rossi.  
Se está consciente del gran apoyo de J. A. Cecilia, pero no estamos seguros de la necesidad 
de la existencia de este secretariado.  Sugiere más bien enfocar el apoyo de J. A. Cecilia 
hacia la UNAEC-África.  
 
SECRETARIADO TIC 
El comienzo de las gestiones de este secretariado, coordinado por A. Caterina, fue muy 
prometedor, comenzando incluso con un proyecto de renovación de nuestra página web, 
cuya versión es Español tiene un 80% avance.  Lamentablemente, luego el secretariado 
ha pasado por una serie de altibajos, y cero avance en las versiones de la nueva página en 
inglés y francés, por lo que no se ha podido realizar el lanzamiento oficial de nuestra nueva 
página web.  Debemos tratar de buscar opciones para seguir avanzando en el tema.   
 
SOLIDARIDAD Y JUSTICIA SOCIAL (A. Giraldo) 
A. Giraldo se reunió con N. Moros para informarse acerca del avance de nuestro proyecto 
de apoyo al Proyecto Fratelli en Maicao.  Se está esperando el mes de Septiembre, cuando 
el nuevo Superior General de los Lasallista y su Consejo inicien funciones y nos indiquen 
el Hermano que estará asignado a dicho proyecto.   
 
FORMACIÓN PERMANENTE 
Ya está en marcha nuestro Diplomado en Doctrina Social de la Iglesia, pero fue todo tan 
rápido que el curso comenzó y la mayoría de los participantes son de Argentina, del 
entorno de la Universidad Católica de Santa Fe y del Colegio de Nuestra Señora de 
Lourdes.  La próxima corte iniciará en Febrero del año que viene, esperamos contar con 
más tiempo para darle promoción.  V. Gomez sugiere solicitar a F. Jerkovich informe 
técnico de los resultados de esta primer corte para informar debidamente a la Asamblea 
General.   
A. Giraldo: para la próxima corte del diplomado, debemos tomar en cuenta costos 
asociados a las traducciones, si queremos darle una difusión y carácter más global.   
 
FÓRUM DE JÓVENES (S. Durini) 
A iniciativa de J. R. Batiste y en vista de la ocupación laboral de S. Durini, se propuso crear 
un “grupo motor” del forum, en Julio tuvimos la recepción de varias personas para hacer 
parte del forum de jovenes, de entre ellos se creo un grupo más reducido de 4 personas, 
incluido J. R. Batiste como apoyo, se decidio en una primera instancia, para falicitar la 
comunicación, a personas de habla hispana.  Mariano Olivera (Argentina), Octavio Paz 
(Mexico), y Priscila (Panama) con J. R. Batiste y S. Durini. El grupo esta funcionando muy 
bien, muy buena comunicación, lo que conlleva a plantear objetivos muchos más claros, 
mediante la ayuda y apoyo de J. R. Batiste y de todos los chicos que se sumaron.  M. 
Olivera es el secretairo del grupo.  Ya se estan revisando varias propuestas de proyecto, 
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con reuniones aparte, de hecho, el día de mañana tienen reunión donde se van 
planteando varios objetivos principales, entre ellos ir estructurando el forum.  Se deben 
plantear objetivos claros, luego identidad, juventud, dentro la OMAEC tener nuestra 
propia identidad, crear frase o imagen dentro de la OMAEC.  Plantear reunion general.   
Igual ir dando oportunidad para quienes todavía no tengan un candidato joven.  Estamos 
muy contentos, ya somos unos 14 o 15, se incorporo Marco Russo por UNAEC Europa, ya 
llevamos 14 jovenes de cuatro continentes, es un grupo abierto. 
J. R. Batiste informó del extraordinario compromiso del equipo motor.  Luego de cada 
reunión, el secretario prepara un acta o resumen de la misma, cuyo borrador se sube en 
Google Drive y cada uno va anotando sus comentarios en colores diferentes.  Cuando el 
secretario tiene la información suficiente cierra el documento, y la idea es enviarlo al 
Consejo Ejecutivo.   
G. Mariano: en contacto con Portugal y Francia y conoce jovenes que podrian unirse al 
forum de jovenes de la OMAEC.   
A. Giraldo mención que se ha confundido por el nombre “Forum” el refierirse a un evento. 
Enfatizó como en la OMAEC le damos importancia a los jovenes, tan así que el unico 
director de secretariado que hace vida en el Consejo Ejecutivo es el del forum de jovenes.  
Transmitir eso a los jovenes, que son parte integral y activa de la OMAEC. 
S. Durini: efectivamente, siempre se les recuerda nuestra pertenencia a la OMAEC, siendo 
una secretaría de la OMAEC, les repetira al publico que se renueva, recordarle que 
tenemos los mismos objetivos de la OMAEC.  No son un organo independiente, de hecho, 
por eso es muy valiosa la presencia de J.R. Batiste como nucleo y consejero de la 
secretaría.   
A. Giraldo recordó que entre el grupo de jovenes siempre deben tener presente que no 
es que estemos organizando un foro de jovenes OMAEC aparte, sino que el foro de 
jovenes hace parte de los secretariado de la OMAEC, pero con prioridad sobre el resto.  
La identidad debe estar enfocada ha fortalecer la OMAEC.  Atraer grupo de jovenes para 
que la humanidad cambie a través del mensaje evangelico de los jovenes.  Que ellos 
mismos se organicen y nombren su director, pero las politicas de la OMAEC mundial en 
sus estatutos deben ser transversales con la juventud.  Trabajar todos unidos, es decir, 
unidad en la diferencia.  Es muy bueno que podamos atraer a los de las diferentes 
confederaciones, federaciones y que bueno que mañana el forum de jovenes presente 
proyectos propios para la organización.  
J. R. Batiste: precisamente nos ha sorprendido que la joven Priscila, incorporada al equipo 
motor, es medico y ha hecho compromiso social atendiendo a cientos de familias 
haciendo giras por Panama, con otros medicos y enfermeros, haciendo rifas, 
recaudaciones, es decir, podriamos tener muchas sorpresas en cuanto a la solidaridad y 
labor social.  De acuerdo en todo lo dicho, pero también la OMAEC deberá estar abierta 
a posibles propuestas que pueda hacer el forum de jovenes a la OMAEC, por ejemplo, un 
posible Secretariado para la Catequesis, el incorporar nuevas tecnologías, etc. 
A. Giraldo manifesto que incluso en un futuro hasta podría haber una Vicepresidencia de 
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Jovenes, en la medida en que se compartan los objetivos y valores de la organización.   
S. Durini manifesto el estar consciente de todo esto, todos juntos con el mismo objetivo, 
con la vocación de servicio.     
 
6. ORGANIZACIÓN DE PRÓXIMA ASAMBLEA GENERAL – A. Giraldo 
A. Giraldo lamento el hecho de que no será presencial, pero si podríamos organizar una muy 
buena Asamblea General Virtual, como fue en nuestra elección.  Recordó la organización de la 
asamblea virtual de la Confederación Mundial de Exalumnos de Don Bosco, recalco el hecho de 
que había algunos asistentes presenciales, sin embargo esto sería complicado para nosotros.  En 
tal caso, pudiera existir la posibilidad de que V. Gomez atendiera en Bogotá.  Recordó que ya 
tenemos fecha programada, el Sábado 26 de Noviembre.  Nuestro Sub-Comité Ejecutivo de 
trabajo comenzará a organizar la asamblea, en cuanto a la parte logística y temática de la misma, 
para presentarla en reunión extraordinaria o video llamada al resto del Consejo Ejecutivo para su 
aprobación.  La idea con la Asamblea General virtual es maximizar la participación de nuestros 
miembros.   
J. R. Batiste menciono que es muy importante que D. Lattuada nos indique el estatus con los pagos 
de cada miembro, en relación a la cuota del 2021, ya que eso condiciona tanto el derecho a votos 
como su representatividad de acuerdo a nuestros estatutos.  Un punto importante en el orden 
del día será la aprobación definitiva como miembro de la Confederación Mundial Mornese 
Exalumnas/os de las Hijas de María Auxiliadora. 
J. R. Batiste expresó que en vista de que nuestro Asesor Eclesiastico nos manifesto que no podría 
atender a nuestra Asamblea General, sería una buena idea que nos dejara grabado un saludo para 
todos los asistentes, por otra parte, recordó la invitación a todos nuestros Directores de 
Secretariado, Delegados de la UNESCO y del Vaticano y a todos nuestros corresponsales.  Es una 
mantera de hacerlos sentir activos en la OMAEC.   

 
7. PALABRAS PRESIDENTES UNAEC’s – E. García / G. Mariano 
7.1 UNAEC-América (E. García) 

• Se realizó reunion de la CONFAEEC, donde definitivamente se noto que esta 
pronto a solucionarse el problema estructural de la Confederación.  C. Gianicolo, 
Presidente de los Exalumnos Jesuitas de Argentina manifesto el querer 
reincorporarse a la CONFAEEC.  C. Gianicolo manifesto como la reciente visita de 
A. Giraldo, los había motivado a tomar esa decisión.  Intervino también en la 
reunión, en representación de los exalumnos de La Salle, Xavier Prieto, quien 
también manifesto su renovada motivación por la visita de A. Giraldo.   Esta 
incorporado también un presidente de los Marianistas, Fernando Bianco.  
Agregando también a S. Durini, nuestro Director del Forum de Jovenes, y con la 
presencia de Eduardo Abru, estamos en condiciones de tener cinco (5) hombres 
en la CONFAEEC más tres (3) mujeres, conformando de esta manera la comisión 
de trabajo, que esperemos se consolide como nueva Junta Directiva en su próxima 
reunión.  Ya se estan planteando algunas actividades para el año que viene, tal y 
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como la organización de un campeonato de futbol, y un posible concurso de chef, 
todo esto como motivadores para los exalumnos más jovenes, con el consiguiente 
ingreso monero de fondos para la CONFAEEC.  Se manifesto el estar preocupados 
por el pago de la cuota a la OMAEC. 

• A fines de este mes, la Confederación de Exalumnos de la Enseñanza Católica del 
Perú estará cancelando su deuda con la OMAEC. 

• El Viernes pasado se realizó una reunión entre Scholas Ocurrentes (José María del 
Corral) con la Universidad Católica de Santa Fe y los exalumnos de la Educación 
Católica.  Para el 2023 se iniciará un proyecto con la Sede Santa Fe de la CONFAEEC 
que luego se extendería a la Argentina como parte de la UNAEC-América con el 
anhelo de llegar a la OMAEC. 

Ante la consulta de A. Giraldo en relación a las elecciones de directiva de la CONFAEEC,  
E. García informó que el periodo del Presidente actual terminaria en Marzo del 2023, y 
los estatutos no permiten una cuarta presidencia. 
 
7.2 UNAEC-Europa (G. Mariano) 
Última asamblea realizada a finales de julio, mes de agosto sin mucha actividad que 
informar, solo su participación en reunion rapida del Concilio de Europa, particularmente 
en el Comite de Inmigrantes.  La CONFEDEREX (Italia) esta en proceso de modificación de 
sus estatutos.  La COFAEC (Francia) tendra su próxima Asamblea en Noviembre, donde 
elegiran su nuevo presidente.   
 
8. PUNTOS VARIOS (TURNO DE PALABRA) 
J. R. Batiste informa de que L. Grégoire, aprovechando su viaje personal a Roma, se reunió 
con Monseñor Angelo Zani, Secretario de la Congregación para la Educación Católica. Se 
había ofrecido a acompañar a F. Rossi, pero ella no estaba en Italia en ese momento. 
Durante la reunión se trataron temas como el apoyo de COFAEC (Francia) y UNAEC-
Europa a las escuelas católicas del Líbano, y en cuanto a OMAEC, nos entregó nuestro 
Diploma en Doctrina Social de la Iglesia.  Para ello, L. Gregoire recibió nuestra 
presentación actualizada de OMAEC y el acuerdo firmado con la Universidad Católica de 
Santa Fe.  Para esta reunión, L. Gregoire estuvo acompañada por M. Russo, en 
representación del Foro de la Juventud.  L. Grégoire nos enviará un resumen de la reunión.   
V. Gómez expresó su agradecimiento a todos los que participaron en la reunión, 
agradeciendo al Señor su perseverancia en nuestro trabajo. 
 
9. FECHA PRÓXIMA REUNIÓN CONSEJO EJECUTIVO 
Nuestra próxima reunión será antes de la Asamblea General (26 de Noviembre), una vez 
que ya tengamos el esquema de la misma.   
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Secretario General 
Vladimir Antonio Gomez Escartín 


